

Babinsa Koramil 0824/22 Balung, Hadiri Harlah Ke 39 PSNU Pagar Nusa Kecamatan Balung, Ajak Semua Pihak Tingkatkan Persatuan dan Kesatuan

Siswandi - BALUNG.PROMEDIA.CO.ID

Jan 5, 2025 - 18:03



JEMBER – Hari Lahir (Harlah) Ke 39 Pencak Silat Nahdlatul Ulama (PSNU) Pagar Nusa di peringati oleh PSNU Pagar Nusa Balung. Di halaman masjid Al

Hikmah Jl. Diponegoro Dusun Krajan Tengah Desa Balung Kulon Kecamatan Balung Kabupaten Jember pada 04/01/2025 jam 20.00 Wib sampai dengan selesai.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Langgeng S. (Kades Balung Kulon), Syamsuri (PAC PSNU Pagar Nusa Balung), Syamsuri (PAC PSNU Pagar Nusa Balung), Sertu Yuli Hartono (Babinsa), Aipda Sarmin (Babinkamtibmas), Setiyo Budi Ketua FKPJ Balung), Dadang (Ketua perguruan pencak silat cimande), serta pengurus dan anggota PSNU Kecamatan Balung.

Pada momentum Harlah Ke 39 PSNU Pagar Nusa ini, Babinsa Sertu Yuli Hartono, mengajak semua pihak memelihara rasa kekeluargaan, kebersamaan dan saling hormat menghormati dalam meningkatkan persatuan dan kesatuan diwilayah desa Balung Kulon pada Khususnya dan Kabupaten Jember pada umumnya.

Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm M Ismuni dalam wawancaranya pada Minggu 05/01/2025 membenarkan adanya kegiatan Harlah tersebut, saya memerintahkan Babinsa untuk ikut hadir dan menyampaikan pesan tersebut, dalam memelihara kondusifitas wilayah.



Selaku Danramil tentunya saya juga menyampaikan selamat merayakan hari lahir PSNU Pagar Nusa, semoga semakin jaya dalam mengembangkan Pencak

Silat di wilayah Kecamatan Balung. Ujar Danramil 0824/22 Balung tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam konfirmasi mengapresiasi kegiatan koramil jajarannya, keberadaan Koramil sebagai pembina semua organisasi kemasyarakatan, termasuk organisasi pencak silat, tentunya menjadikan organisasi-organisasi pencak silat tersebut menjadi pelopor dalam kehidupan bermasyarakat, sehingga terjalin rasa persaudaraan antar anggota dan antar perguruan lainnya. Tegasnya. (Siswandi)